
1ª REUNIÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 05/02/2019. 

 

         No quinto dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezenove, as 

dezenove horas, na sede da Câmara Municipal de Congonhinhas, Estado do Paraná, sito à 

Rua: Oscar Pereira de Camargo, nº 396, realizou-se a presente sessão com a presença 

dos Srs. Vereadores: Ademar Alves Cardoso, Aparecido Renato Honório, Cleber Mariano 

da Silva, Cleilson da Silva, Everton Carlos Machado, José Fidelis da Silva, Livercino 

Domingues, Ricardo Batista dos Santos e Valdinei Luca da Silva. Foi realizada uma oração 

pelos presentes. Em seguida, passou-se a palavra para o Vereador Renato, que 

agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após 

passou a palavra para o Vereador Ademar, que agradeceu a presença de todos e disse 

não ter indicações para realizar no momento. Após passou a palavra para o Vereador 

Cleilson, que agradeceu a presença de todos e fez indicação para que seja feita a reforma 

da ponte localizada no antigo Porto de Areia da Prefeitura, que dá acesso da Estrada do 

Váz para o Bairro do Gino, a qual foi aprovada por unanimidade. E também requereu envio 

de oficio à Secretaria de Educação para que analise a possibilidade de instalação de 

aparelhos de ar-condicionado na Escola Municipal Anazareth Nunes Ferraz e também na 

nova instalação do CMEI Criança Esperança. Após passou a palavra para o Vereador 

Ricardo, que agradeceu a presença de todos e disse não ter indicações para realizar no 

momento. Após passou a palavra para o Vereador José Fidelis, que agradeceu a 

presença de todos e fez indicação ao Prefeito que seja terminada a construção da calçada 

no entorno da Escola Municipal Anazareth Nunes Ferraz, a qual foi aprovada por 

unanimidade. Após passou a palavra para o Vereador Livercino, que agradeceu a 

presença de todos e disse não ter indicações para realizar no momento. Após passou a 

palavra para o Vereador Everton, que fez indicação para que sejam feitas limpezas nos 

patrimônios do município e também na Vila Rural, a qual foi aprovada por unanimidade. E 

também requereu envio de oficio ao Prefeito solicitando informações sobre a realização do 

concurso público do município, que se encontra suspenso, se há data prevista para 

realização das provas. Após passou a palavra para o Vereador Valdinei Luca, que 

agradeceu a presença de todos e requereu envio de oficio à Secretaria de Saúde 

solicitando informações sobre o porquê da demora para realização dos exames de sangue, 



há reclamações dos pacientes de demora de 06 meses ou até mais. E não tendo mais 

nada a tratar, o Senhor Presidente encerrou a reunião, do que para constar a presente ata, 

que vai assinada pela advogada Karla de Fátima Yamashita, Sr. Presidente, 1º Secretário 

e demais vereadores.  


